

PREMIER DE LA QUINZAINES
Vendredi 12 Juin 1904
N° 230

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE LA QUINZAINES
Edition Hebdomadaire
POUR LES ETATS-UNIS
POUR L'ETRANGER

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 2 JUIN 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.
BUREAU: 343 rue de Chartres.
Notre Conté et Bienville.
Samedi At the Post Office at New Orleans, at Second Class Matter.

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

Londres, 1er juin.—Une dépêche spéciale de Rome dit qu'un télégramme de Tok annonce la défaite complète des troupes du Gén. Kuroki, par le Gén. Kuraki, près de Sumentse (probablement Saïmatza ou Sumatza).

D'après le télégramme toutes les positions russes à l'est de Hlai Cheng ont été abandonnées, plusieurs canons ont été pris et des escadrons entiers de Cosaques ont été capturés.

Il est possible que la nouvelle reçue à Rome ait trait à la bataille dont il est question dans les dépêches de Liao Yang et de St Pétersbourg hier soir par la Presse Associée.

Celles-ci n'annonçaient pas un engagement général, mais démontraient qu'une série de combats sient eu lieu à l'est de Simatsi, et avaient duré de la matinée du 27 mai jusqu'à l'aube du 30 mai, causant des pertes sérieuses des deux côtés et la retraite des Russes à Simatsi. Cette dernière place est à 35 milles au nord de Feng Wang Cheng.

Liao Yang, lundi, 30 mai (retard dans la transmission).—Les Japonais ont eu 200 hommes et un grand nombre de chevaux tués dans le combat de Vaganfuchu. Les Russes ont ouvert le feu à huit heures du matin.

En passant près de la station du chemin de fer les Russes se sont trouvés exposés au feu des mitrailleuses japonaises, mais ils purent se retirer sans grandes pertes.

Les 4me et 6me compagnies du 3me régiment des cosaques sibériens armés de lances ont chargé furieusement la cavalerie japonaise.

Liao Yang, mardi 31 mai. (Retard dans la transmission).—Un corps d'armée japonais s'avance sur le littoral dans la direction de Port Arthur. Les Japonais ont fortifié Pit-sewo.

Arrivée d'un détachement de Japonais.
St-Petersbourg, 1er juin.—Des avis reçus par la poste de Tomsk, Sibirie Occidentale, annoncent l'arrivée à l'endroit d'un détachement de Japonais composé de 25 officiers et de 150 hommes qui sont en majorité des marins. Tous étaient en bonne santé.

Les officiers ont été envoyés au club des officiers et les soldats sont logés dans une école. Une allocation de \$25 à \$26.50 par mois pour des vivres a été faite en faveur des officiers. Les soldats recevront huit sous par jour.

Des ouvriers sont arrivés au Lac Baikal pour construire des stations télégraphiques qui établiront des communications sur ce cours d'eau.

ACTE D'UN FOU.

St Pétersbourg, 1er juin.—Les rumeurs concernant un attentat contre le comte Lamsdorff, ministre des affaires étrangères, qui circulait hier soir et ont été niées ensuite, tirent leur origine, autant qu'on a pu s'en assurer, d'un attaque personnelle du prince Dolgorouky, un chercheur de place désempoigné.

Le prince est opposé à la politique du comte Lamsdorff et on prétend qu'il a perdu la raison en ruminant sans cesse ses prétendus griefs.

Dolgorouky était autrefois un officier du régiment des Hussards impériaux, mais il est maintenant sur la liste des officiers en retraite. Il fut à une époque en relations avec le ministère des affaires étrangères comme attaché à Vienne.

Depuis lors il demande constamment, mais sans succès, une position dans le service à l'étranger. Il appartient au parti Savophile, qui est fortement opposé à la politique pacifique du ministre des affaires étrangères.

D'après l'histoire courante, le prince a rencontré le comte Lamsdorff dans la rue lundi soir, et sans crier gare il lui a asséné un coup de canne sur la tête, annonçant avec beaucoup de calme qu'il châtiait le ministre des affaires étrangères au nom de tout le peuple russe.

Des agents de police sont arrivés en toute hâte et ont saisi le prince, disant qu'il s'agissait d'une affaire privée. Il a été néanmoins arrêté.

Le comte Lamsdorff s'est rendu auprès de l'empereur mardi. Ce jour étant celui de ses audiences régulières il ne s'en suit pas que cette visite ait aucun rapport avec l'attaque dont il a été l'objet.

Les amis du comte sont très irrités de l'attentat, qui est considéré, cependant, comme l'acte d'un fou.

Etiquette à observer.

Rome, 1er juin.—Les autorités du Vatican ont prévenu ceux qui ont coutume de demander des audiences au Pape pour certaines personnes qu'ils doivent donner l'assurance que celles-ci se conformeront à l'étiquette du Vatican, en s'agenouillant et en baisant la main du Souverain Pontife.

Cet avis a été donné à cause de la conduite de quelques Américains qui ont refusé, il y a quelques semaines, de s'agenouiller quand le Pape a paru.

Négociations heureuses.

Victoria C. B., 1er juin.—Le colonel Hamilton, commissaire spécial du gouvernement anglais près du gouvernement chinois, est arrivé sur le steamer "Empress of Japan" après avoir conduit des négociations heureuses avec le gouvernement chinois pour l'envoi de plus d'un demi-

LOUIS P. RICE & CO.

ANNONCENT AU COMMERCE :

Nous avons acheté ce jour les affaires de la

COLLINS SADDLERY CO., LTD.,

comprenant leur stock de Marchandises, toutes les Machines et Installations. Aussi, la Bâtisse de Fabrique à cinq étages,

NUMEROS 230, 232, 234, 236, 238

RUE DECATUR,

ENCOIGNURE DE LA RUE BIENVILLE,

et sommes maintenant complètement équipés pour la fabrication de toutes sortes de Haras et d'Articles de Sellerie. Nous sommes maintenant de nouveau en pleine activité d'affaires et remplirons les commandes avec la même promptitude qu'avant l'incendie.

L'Affaire Perdicaire.

Paris, 1er juin.—La demande du gouvernement américain, requérant la coopération de la France afin d'obtenir la relaxation de l'on Perdicaire et de Cromwell Vanley, a produit une très favorable impression au ministère des affaires étrangères français.

On attache dans les milieux officiels une grande signification à la requête du gouvernement américain, comme personnifiant la première reconnaissance internationale de l'influence française au Maroc.

On espère que cela entraînera les autorités françaises à exercer une surveillance active sur le Maroc, en vue de faire respecter les lois et la protection des étrangers, mais on ne sait pas encore quelles sont les mesures que compte prendre le gouvernement à ce sujet.

L'ambassadeur Porter a eu une conférence aujourd'hui avec le ministre des affaires étrangères Delcassé.

Ce dernier a déclaré hier que les négociations se poursuivaient à Fez et à Tanger.

—Washington, 1er juin.—On annonce au département d'état que plusieurs jours s'écouleront avant que l'on puisse connaître les résultats obtenus par les agents du gouvernement français au Maroc.

Des rapports annoncent que d'autres chefs de tribus sont en pourparlers pour enlever des Européens; ce fait tend à confirmer les vues des autorités américaines de ne pas payer de rançon, ce qui encouragerait les bandits dans leurs tentatives d'enlèvements.

Quand l'escadre du contre-amiral Jewell aura rejoint à Tanger l'escadre du sud-atlantique commandée par le contre-amiral Chadwick, ce dernier prendra le commandement de la flotte combinée des sept navires. Le contre-amiral Chadwick est plus ancien dans le service que le contre-amiral Jewell et il a été chargé spécialement par le département de la marine de la conduite des opérations navales qui pourraient se produire au sujet de l'affaire Perdicaire.

Le croiseur "Olympia", battant pavillon du contre-amiral Jewell, et les croiseurs "Baltimore" et "Cleveland" sont arrivés à Tanger cet après-midi.

—Paris, 1er juin.—Le "Figaro" d'aujourd'hui, discutant l'action du gouvernement américain, fait un appel énergique au gouvernement français et lui, conseille d'adopter des mesures décisives pour mettre fin au brigandage, au pillage et à l'anarchie qui régnent au Maroc. Il appelle l'attention des autorités sur la clause du traité anglo-français par le-

quel la France doit chercher à maintenir la tranquillité au Maroc. Ce journal déclare que la police de la France envers le Maroc, doit être énergique, et doit sortir le Maroc de son état chronique d'anarchie et de barbarie.

Les opinions émises par le "Figaro" sont approuvées dans presque tous les milieux, car on considère que la France a le droit d'agir énergiquement au Maroc, cependant on reconnaît qu'il faut agir prudemment pour ne pas froisser les intérêts et les réclamations d'autres puissances, particulièrement de l'Espagne.

—Washington, 1er juin.—Les secrétaires Hay et Moody ont tenu aujourd'hui une conférence et ont discuté sur les derniers avis reçus de Tanger au sujet de l'affaire Perdicaire. Un télégramme a été envoyé au consul général Gummer afin qu'il informe le gouvernement Marocain, que les Etats-Unis insistent pour que le bandit Rasouli soit tenu personnellement responsable de l'existence de Perdicaire, et que s'il arrive aucun mal à ce dernier, le gouvernement américain demandera la capture et l'exécution de Rasouli.

Afin d'être certain que cet important message parviendra au gouvernement marocain, et par les agents de ce dernier sera transmis au chef des bandits, le département d'Etat l'a aussi télégraphié à l'ambassadeur Cheate à Londres.

Don de Ito Himatsu.

Chicago, 1er juin.—Ito Himatsu, un marchand japonais de New York est arrivé à Chicago avec une valise de cuir ordinaire contenant 1,120,000 en monnaie des Etats-Unis qu'il va donner au Mikado pour l'aider à vaincre les Russes. L'argent a été déposé dans une compagnie de sûreté sur l'avis du consul japonais de la localité.

Ito Himatsu a l'intention de partir de San Francisco de 11 juin. Il est reconnu en Amérique comme une autorité sur l'art japonais et ses discours aux assemblées

W. S. FRAZEE,

Avocat et Conseiller en Droit.
Lois civiles, commerciales et maritimes. Consultations données à des conditions raisonnables.
314 Bâtisse de la Gibraltar Bank and Trust Co.
Cours des Cours d'Armand et Fravier.
Bureau principal 4509 N. Orléans, La.
2178-120

LA PLUS COURTE LIGNE A DENVER

LE SEUL SERVICE A KANSAS CITY
LA LIGNE LA PLUS DIRECTE POUR LA CALIFORNIE

La seule ligne ayant des chars de bois, chars avec facilité et wagons allant directement.
DALLAS ET FT. WORTH
SANS CHANGEMENT.

MURKIN DES BILLETS.
307 rue St. Charles,
Au-dessous de l'Hôtel St-Charles.
O. B. WELLS, Agent pour la ville de La. et de la Louisiane.

Crainces inspirées par la cavalerie russe.

New York, 1er juin.—On éprouve des craintes pour la sûreté de la garnison et de la colonie japonaises à Wonsou, dit une dépêche de Séoul au "Herald", à cause de la présence de la cavalerie russe au sud de Ham Heung.

Des rapports sont envoyés à Wonsou de Ham Heung et de Ping Yang.

Les troupes expédiées de ce dernier point et d'Anjou ont réduit la force de la garnison locale à environ 2,000, mais ce nombre de soldats est considéré suffisant, étant donné que l'approche de n'importe quelle troupe russe orientale serait rapidement annoncée par les nombreuses petites escouades de Japonais fixés dans tous les villages du nord et de l'est. Ces escouades peuvent aussi servir à renforcer Séoul.

Des désordres ne sont pas craints dans la localité la cour coréenne étant sous l'influence des Japonais.

Les efforts tendant à persuader l'empereur de transférer les résidents de l'endroit au palais oriental restent futiles jusqu'à présent.

Le souvenir des émeutes de 1894 est toujours bien frais à l'esprit du souverain.

La loi de Lynch.

Albany, Ga., 1er juin.—Une dépêche spéciale d'Arlington annonce qu'un nègre du nom d'Arthur Thompson a tué M. L. Dudley, un jeune blanc, dans la soirée d'hier. Un rassemblement d'hommes déterminés s'emparèrent du nègre, le pendirent et criblèrent son corps de balles.

On ne connaît pas la cause de la difficulté qui s'était élevée entre Dudley et le nègre.

Mort de S. B. Calloway.

New York, 1er juin.—Samuel R. Calloway, président de la American Locomotive Company, ex-président du chemin de fer Central de New York, est mort aujourd'hui des suites d'une opération de l'apoplexie maudite. Il était âgé de cinquante-quatre ans.

M. Calloway était né à Toronto, Ont. Il entra au service du "Grand Trunk" en 1864, devint surintendant du chemin de fer de Detroit et Milwaukee en 1875 et gérant du Chicago et Grand Trunk en 1880. Il fut ensuite nommé vice-président de l'Union Pacific et président du New York, Chicago et St-Louis.

En 1897 il fut élu président du Lake Shore et Michigan South-

ern et l'année suivante placé à la tête du New York Central.

En 1901 il quitta ce poste et accepta la présidence de l'American Locomotive Co.

M. Calloway est mort à sa résidence de ville, 21 East Soixante-septième rue. Il était malade depuis plusieurs semaines.

Navire à la côte.

St-Petersbourg, 1er juin.—Un rapport non confirmé de Mookden annonce que le cuirassé japonais Fuji a échoué sur un récif au large des îles Miao-Tao, entre les promontoires de Kwan-Tung et de Shan-Tung, où il est surveillé par des torpilleurs.

PERLES,

Colliers et Bagues et Broches,
DIAMANTS,
Non Montés ou Montés dans tous les Genres.
EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS.
ARGENTERIE MASSIVE SÛREMENT.
A. M. HILL, 635 rue du Canal.

Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal, Perle et Grenat, montés en Or et en Argent.
Livres de Prières en Nacre et de Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres Cadeaux utiles et appropriés.

CHEZ
Wm Frantz & Co.,
Joailliers et Opticiens,
633 RUE DU CANAL,
Près Dauphine.

F. A. BRUNET,

IMPORTATEUR DIRECT
HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.
315 RUE ROYALE.....315
ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.
La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans.
Vous visiter et vous rendre compte par vous-même du bas prix de nos marchandises dont je débe toute concurrence.
Les ordres de la compagnie sont sollicités.

Surintendant des Travaux Publics

de Lexington, Ky., Dit:
Le Peruna est une Excellente Médecine.



J. H. HIPPELGATE
J. H. Hippelgate, Surintendant des Travaux Publics, 61 West 6th St., Lexington, Ky., écrit:

"Je trouve que le Peruna est une excellente médecine spécialement pour les affections catarrhales et toutes les maladies qui mènent à la consommation, les affections des bronches ou les dérangements d'estomac. C'est aussi un préventif, et il maintient le système dans un état sain, de sorte qu'il se débarrasse facilement de la maladie. C'est un excellent tonique et un grand apéritif, et puisqu'un grand nombre de ceux qui en ont pris parlent en termes élogieux de ses propriétés curatives, je suis convaincu que l'opinion que j'en ai est bien fondée, et qu'il mérite les plus grands éloges."

J. H. Hippelgate.
Le Peruna est le remède pour le catarrhe. Presque tout le monde sait cela par l'avis entendu dire et des milliers le savent par expérience.

Le catarrhe sous ses formes variées devient rapidement une plaie nationale. Un remède indubitable a été découvert par le Dr. Hartman. Ce remède a été éprouvé à fond pendant ces quarante dernières années. Le Peruna guérit le catarrhe dans toutes ses phases et ses stades. Il n'existe aucun remède qui puisse lui être substitué.

Si vous ne dérivez pas de résultats prompts et satisfaisants de l'emploi du Peruna, écrivez de suite au Dr. Hartman, lui détaillant votre condition, et il se fera un plaisir de vous donner gratuitement le bénéfice de ses conseils.

Adressez vos lettres: Dr. Hartman, President of the Hartman Sanitarium, Columbus, O.